

LA MOROSIDAD DE CCM PODRÍA RONDAR EL 5%



Hernández Moltó charla con el presidente del Aeropuerto Central de Ciudad Real, León Triviño, ante la presencia de la vicepresidenta Araújo. Tras ellos, empresarios vinculados a CCM Corporación.

El presidente de CEPYME, Bárcenas, dimitió como vicepresidente de CCM por supuestas discrepancias con la gestión de la entidad. Este hecho aceleró los rumores

TORMENTA POLÍTICA. Las mayores críticas y oposición están llegando desde el Partido Popular de Castilla-La Mancha, que esta misma semana ha pedido a sus nueve consejeros que "dimitan por falta de información". En una nota de prensa emitida el día 16, el PP se hace eco de distintas informaciones aparecidas en prensa (ni desmentidas ni ratificadas por CCM), según las cuales "hasta el propio Banco de España podría llegar a intervenir, por lo que desde el ministerio de Hacienda y el gobierno de Castilla-La Mancha se habría instado a buscar una absorción o fusión por parte de otras cajas, como Ibercaja o Unicaja. Ante esta situación hemos pedido a los consejeros propuestos en su día por este partido en los consejos de Administración, Comité de Control,

Comisión Ejecutiva, Corporación de Empresas y Comité del Buen Gobierno que dimitan de sus cargos para no ser cómplices de una situación gestada desde la sede del PSOE y con la participación de los dirigentes del Gobierno de Castilla-La Mancha y de la propia Caja, con absoluto desconocimiento por parte de los consejeros del PP y realizada a espaldas de los impositores, ahorradores y empleados, que pueden ser los grandes perjudicados por esta situación". El PP pide la convocatoria urgente de una asamblea general de CCM.

LOS RUMORES han sido el caballo de troya que ha tenido CCM a lo largo de este año. El único desmentido oficial que emitió la entidad hacía precisamente alusión a un proceso de fusión

CCM CORPORACIÓN

La joya de la corona pierde valor

Estamos perfectamente preparados para asumir el cambio de ciclo económico", aseguraba Hernández Moltó hace justo un año, cuando presentaba en Toledo "las mejores cuentas de la historia de la entidad". A tenor de los acontecimientos que se han ido sucediendo a lo largo del año, hubo un error de cálculo. El propio director general de la compañía, **Ildelfonso Ortega**, reconocía entonces que "el 48% de la inversión total de la entidad corresponde a inversión crediticia inmobiliaria", y 2008 (y lo que llevamos de 2009) ha sido un año negro para el sector inmobiliario. Así, CCM se ha visto implicada directamente en los malos resultados del sector del ladrillo y en los concursos de acreedores de las grandes empresas del sector, como Martinsa Fadesa, DHO, Colonial, etc. La CCM Corporación, joya de la corona e instrumento creado por la entidad en el año 2000 para diversificar el negocio netamente bancario e involucrarse en proyectos empresariales diversos, ha perdido valor bruscamente. Entre sus proyectos más emblemáticos están el Ciudad Real Aeropuerto Central, del que CCM posee cerca del 24% del capital, y el Reino de Don Quijote, en el que participa con un 10'84% del accionariado. Ahora, CCM intenta obtener plusvalías con la venta de su participación en el aeropuerto, mientras que el proyecto turístico e inmobiliario del Reino de Don Quijote se ha truncado tras el abandono de los dos inversores norteamericanos: Harrah's Entertainment (que iba a construir el hotel casino Caesar Palace) y el grupo inmobiliario Forest City.